
ОБЩЕРОССИЙСКИЙ КОНГРЕСС ИНЖЕНЕРОВ 

Общероссийский конгресс инженеров начал свою работу 12 октября в 

помещении театра Драмы. Наша школа по традиции приняла участие в 

работе конгресса и представила свою выставку и мастер-классы. 

Корреспонденты школьного пресс-центра взяли интервью  

у гостей выставки. 

 

- Добрый день. Я представитель школьного пресс-центра, Табакович 

Ангелина, хотела бы задать вам несколько вопросов. Представьтесь, 

пожалуйста. 

- Здравствуйте, меня зовут Козырёв Леонид, я студент ТОГУ, 

Политехнического института. 

 
 

- Скажите, вы первый раз на таком мероприятии и кем вы являетесь?  

- Это моя первая выставка, и я здесь как участник, помогающий 

организаторам. 

- Чудесно. А успели ли вы просмотреть какие-либо выставки, мастер-классы, 

экспонаты, макеты?  

- Да, я проходил, оглядывался.  

- Позвольте узнать, видели ли вы выставку, представленную школой №23? 



- Конечно, я видел школьные работы.  

- Что вам больше всего понравилось, запомнилось?  

- Не всегда я обращал внимание на названия, но мне очень запомнился макет 

с научной станцией в Арктике и  стенд под названием «Арктика. Далёкая и 

Близкая». 

 
 

- Отлично. Как вы думаете, для чего проводят такие мероприятия?  

- Мне кажется, это привлечение детей в инженерное дело и другие сферы 

работы. Чтобы направить ребёнка в нужный профиль обучения. 

- Как вы считаете, нужно ли проводить такие мероприятия чаще или одного 

раза в год достаточно?  

- Мероприятия такого масштаба, как мне кажется, нет смысла проводить 

больше, чем раз в год. Но в более скромных форматах на базе школы или 

школ, конечно, можно и даже нужно проводить такие мероприятия не раз в 

год, а два-три раза в год, чтобы дети могли себя проявить. Как мне кажется, в 

течение двух-трёх месяцев работы вполне достаточно, чтобы ребёнок смог 

проявить себя в изучении и создании чего-то нового. 

- По-вашему мнению, нужно ли что-то добавить в данное мероприятие? Или 

может что-то, наоборот, убрать? Ваши пожелания?  

- Я думаю, в наше современное время было бы неплохо научить детей 

моделированию и особенно инженерному анализу. Мне кажется, это очень 



понравится и детям, и взрослым. Можно было бы ещё добавить проведение 

каких-либо химических опытов, а также и физических опытов: растяжение, 

сжатие, нагрузки. Я считаю, что это может чем-то помочь людям, которые 

плохо знают химию, физику и математику. Всех это очень заинтересует, у 

кого-то что-то останется на память в виде сувенира и незабываемых 

фотографий и видео.  

- Полностью с вами согласна. Ну и последний вопрос. Расскажите о ваших 

впечатлениях от увиденного на конгрессе.  

- Уровень мероприятия очень достойный, ведь здесь было очень много 

значительных лиц, отличных ректоров и прекрасных преподавателей. Тут 

есть, на что нужно обратить внимание не только взрослым, но и школьникам 

со студентами. Мне кажется, что это даёт им возможность посмотреть и 

может быть даже выбрать свою будущую профессию или даже профессию 

своей мечты. Для преподавателей это возможность наладить контакты с 

другими Вузами, университетами и колледжами. Самое главное, что знания, 

которые здесь дают, доступны для многих возрастов.  

- Спасибо вам большое, до свидания.  

Беседу вела Ангелина ТАБАКОВИЧ,  

корреспондент школьного пресс-центра 

 


